



Hungertuch 2022

Firmvorbereitung 2021/22

Einige Jugendliche haben sich in der diesjährigen Firmvorbereitung auf kreative und schöpferische Weise mit ihrem Glauben auseinandergesetzt und gemeinsam ein Hungertuch für die Christus-König-Kirche gestaltet:

In der Mitte des Hungertuches ist das Kreuz Jesu abgebildet. Dieses ist mit verschiedenen Begriffen gefüllt.

Blau: Blau ist die Farbe des Negativen. Es gibt immer Dinge im Leben, die uns traurig, wütend oder zu schaffen machen.

Grün: Grün ist die Farbe des Positiven und der Hoffnung. Es erinnert uns daran, dass wir alles zusammen schaffen können und dass wir immer auch Glück und Freude im Leben finden können.

Unter dem Kreuz ist ein Corona-Virus abgebildet. Es steht für alles, was unsere Welt und uns Menschen negativ verändert und unser Leben so beeinflusst.

Auf der anderen Seite ist unter dem Kreuz auch eine Hand zu sehen, die unsere Erde hält. Wir haben die Welt in der Hand und können entscheiden, wie wir auf der Erde leben wollen. Gleichzeitig spüren wir, dass unsere Welt von Gott erschaffen ist und er sie uns zum Leben geschenkt hat. Es ist unsere Verantwortung, wie wir die Welt behandeln. Gott hat uns etwas geschenkt, was sehr bedeutsam und besonders ist.